

# Nachrichten

Fachkräfte

## **Ständerat will Mütter und Ältere verstärkt fördern**

Um dem Fachkräftemangel zu begegnen, setzt der Bundesrat auch auf Wiedereinsteigerinnen und ältere Arbeitnehmer. Doch nach Ansicht des Ständerats wird diesbezüglich noch zu wenig gemacht. Er hiess gestern zwei Postulate gut, die weitere Massnahmen fordern: einerseits die Durchführung einer nationalen Konferenz zum Thema «Ältere Arbeitnehmende», die Paul Rechsteiner (SP, SG) verlangt hatte. Andererseits fordert Konrad Graber (CVP, LU), dass der Bundesrat prüft, wie Mütter, die wieder in den Beruf einsteigen wollen, gefördert werden können. (SDA)